
          ATA Nº 004/2020 - REUNIÃO ORDINARIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO
- CME

Aos dois  dias  do mês de dezembro do ano de dois  mil  e  vinte,  às  sete  horas  e  trinta  minutos,
reuniram-se na Sala de Reunião do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia - CREA, para
deliberação de assuntos do interesse do Conselho Municipal de Educação - CME, tendo como pauta
da reunião o seguinte tema: Mudança da presidência e vice- presidência, apresentação do Plano de
trabalho - PT/CME, abordagem do documento emitido pelo Tribunal de Contas de Mato Grosso;
Discussões  e  encaminhamentos  das  ações  e  Direcionamento  e  divisões  com os  responsáveis  da
Câmara de Educação Básica – CEB. A reunião foi conduzida pela vice-presidente que deu as boas
vindas a todos os conselheiros, em seguida deu inicio a reunião solicitou que a secretaria executiva
Telma Alves Beltrão fizesse a leitura documento recebida pela Coordenadoria de Apoio Legislativo
e CPD tendo como referencia CI 1010/2020-SMEC, após a leitura, houve uma breve interação sobre
o §2º do art. 4º; art. 75º e art.78º do Regimento Interno do CME. Foi apresentado aos membros do
conselho sobre a troca da presidência, onde a atual presidente Maria Eliana Pinheiro Cunha informou
que não poderá estar atuando como presidente, por motivos de saúde não teria disponibilidade para
estar contribuindo neste cargo, porém expressou o desejo de continuar no conselho, mas com vice-
presidente,  houve uma interação  com os  demais  conselheiros,  e  foi  feita  a  seguinte  proposta:  a
presidente Maria Eliana Pinheiro Cunha assumi como vice-presidente do CME e a vice-presidente
Suely do Prado de Oliveira Didone assumi como presidente do CME houve mais uma interação entre
os membros do Conselho, em seguida iniciou a votação, onde os membros presentes votaram em
unanimidade a favor da troca da presidência compreendendo que será o melhor para o Conselho
Municipal de Educação – CME. Continuando a reunião foi apresentado aos membros do conselho a
proposta  do Plano de Trabalho – PT do CME, expressando a todos que é de suma importância
participação  dos  membros  e  que  a  proposta  será  alinhada  ao  Plano  de  Trabalho  da  Secretaria
Municipal de Educação, Esporte, Lazer e Cultura - SMEC, sendo orientado para que leia e apresente
suas pontuações na próxima plenária. Em seguida, foram feita abordagem do documento emitido
pelo  Tribunal  de  Contas  de  Mato  Grosso  e  houve  interação  dos  membros  nas  seguintes  ações
pontuadas no relatório emitido pelo Tribunal de Contas sobre o levantamento que mapeia iniciativas
das redes de ensino durante pandemia e planejamento para volta as aulas, abaixo segue a seguinte
proposta de encaminhamento pela Secex de Educação e Segurança Pública 1. Enviar este relatório de
levantamento  à  Secretaria  de  Estado  de  Educação  (Seduc/MT)  e  a  todas  as  141  Secretarias
Municipais de Educação de Mato Grosso, para conhecimento, recomendando: a. O esforço para a
distribuição da alimentação escolar aos alunos, a exemplo das boas práticas apresentadas no tópico 2
deste relatório e em cumprimento ao artigo 208, inciso VII da CF, à Lei Federal n.º 13.987/2020 e
em observância ao princípio da universalidade. b. A elaboração de estratégias para oferecer aulas e
conteúdos pedagógicos, durante a suspensão das atividades presenciais, a todos os estudantes, com
especial atenção àqueles que necessitam de atendimento educacional especializado, caso isso ainda
não tenha ocorrido; c. O monitoramento do acesso dos alunos aos conteúdos disponibilizados e a
avaliação da aprendizagem dos estudantes;  d.  A oferta  de capacitações  e de assessoramento aos
profissionais da educação para que possam lidar com ferramentas que possibilitem o ensino remoto e
com os desafios emocionais envolvidos na situação; e. A elaboração de protocolo para o retorno às
atividades presenciais, incluindo a realização de avaliação diagnóstica dos alunos, ainda que não haja
uma data definida para o retorno das atividades presenciais; e f. A elaboração de planejamento para o
cumprimento  das  800  horas  letivas  obrigatórias  (LDB),  considerando  sua  capacidade  de
infraestrutura e de pessoal. Prosseguindo com a reunião, com assunto da portaria de cedência da
secretaria executiva para o conselho, onde a presidente informou que a portaria de cedência sairia
após homologação do Regimento Interno do Conselho, depois de homologado, recebeu a informação



pela SMEC que essa portaria não seria possível ainda este ano de 2020, ficando para próxima gestão.
Diante  dessa  informação  foi  lançado  a  votação  à  todos  os  membros  sobre  a  permanência  da
secretaria executiva Telma Alves Beltrão, onde os membros presente votaram em unanimidade a
favor  para  continuar  a  exercer  a  função,  conforme  o  art.17º  parágrafo  único  de  acordo  com
Regimento Interno  homologado pelo Decreto Nº 3.857/2020. Em seguida a presidente abordou um
assunto sobre o direcionamento e divisões com os responsáveis para Câmara de Educação Básica –
CEB houve indicação de nomes por parte da presidência e por parte dos membros presentes, também
houve interação entre os membros ficando divididas as Comissões da seguinte forma:  Educação
infantil: Kátia de Arruda Castrillon, Márciana Vieira de Melo, Simone Gonsalina Soares e Rosana
do Carmo de Fáscio;  Anos inicias:  Ana Cristina de Paula,  Elis  Regina da Silva Parra,  Elizabet
Moreira Valensuela Lima e Guinorá Olivia de Matos;  Anos Finais e Médios:  Claudiane Lorini,
Cleonilda Rodrigues Garcia, Jania Jesuina Fornazier e Sirlene da Silva Souto; Legislação, Normas,
planejamento  e  Orçamento:  Charles  Esteve  Magosso,  Erli  Porto  de  Oliveira  e  Maria  Rosa
Catarucci Francisco. Foi proposto que cada Comissão deverá escolher o presidente e apresentar o
nome na próxima plenária. Sem mais nada a tratar, a presidente encerrou a reunião, agradeceu a
presença de todos e, eu, Telma Alves Beltrão, secretária executiva, lavrei a presente Ata que após
lida e aprovada será assinada por mim e demais presentes. Mirassol d’Oeste/MT, 02 de dezembro
2020.


